



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 10 Januari 2018

Halaman: 2

GERBANG KANTOR GUBERNUR DIUBAH Jalan Suryatmajan Jadi Dua Arah

DANUREJAN (MERAPI) - Arus lalu lintas kendaraan di Jalan Suryatmajan Yogyakarta mulai Rabu (10/1) hari ini diberlakukan dua arah seiring perubahan pintu masuk kompleks Kantor Gubernur Kepatihan. "Besok (hari ini) mulai ujicoba sekaligus sosialisasi ke masyarakat terkait perubahan arus di Jalan Suryatmajan. Namun kendaraan dari timur hanya sampai di pintu depan Kepatihan atau utara Jalan Ketandan Lor," kata Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta Golkari Made Yulianto dalam jumpa pers di Balaikota, Selasa (9/1).

Golkari menyampaikan ujicoba arus lalu lintas dua arah akan dilaksanakan sampai tiga hari ke depan. Setelah itu pemberlakuan dua arah akan tetap berlaku seterusnya. Selama masa ujicoba akan dipantau melalui alat pemberi isyarat lalu lintas (APILL). "Akan kita lihat saat berangkat dan pulang kerja seberapa padat kendaraan yang lewat. Kami akan terjunkan personel di kawasan itu untuk mengarahkan," tambahnya.

Perubahan arus lalu lintas itu juga mengubah parkir tepi jalan umum di Jalan Suryatmajan. Parkir kendaraan hanya untuk mobil di sisi timur pintu keluar Kepatihan sejar jalan. Selain itu parkir di sisi selatan jalan mulai dari sebelah barat pintu masuk Kepatihan dengan sudut parkir 45 derajat. "Pengaturan parkir dan pembagian lokasi parkir sudah disosialisasikan kepada para juru parkir," imbuh Golkari.

Kepala Seksi Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta Windarto mengatakan, rambu-rambu penanda arus dua arah sampai pintu masuk Kepatihan di Jalan Suryatmajan telah dipasang. Perubahan pintu gerbang utama Kepatihan dari barat ke selatan di Jalan Suryatmajan itu juga untuk mengurangi beban volume kendaraan di Jalan Malioboro.

"Volume atau kapasitas di Jalan Malioboro maksimal 3.000 kendaraan per jam. Kenyataannya bisa lebih lebih dari itu volumenya. Kepadatan bisa dilihat dari saat orang yang menyeberang jalan sudah ada hambatan. Dengan perubahan pintu masuk di Kepatihan ini tentu mengurangi volume kendaraan yang melewati Malioboro," terang Windarto.

Kanit Dikyas Polresta Yogyakarta Iptu Marija menjelaskan, arus lalu lintas kendaraan dari arah Jalan Mataram yang akan ke Kepatihan tidak boleh berbelok langsung ke barat di Jalan Suryatmajan. Tapi kendaraan akan diarahkan melewati pintu timur Kepatihan di Jalan Mataram. Arus kendaraan keluar dari pintu timur Kepatihan di Jalan Mataram hanya boleh ke utara. (Tri)-m

Sifat	Tindak Lanjut
Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
Normal	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui
Perlu Ditinjau	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta,
 Plt. Kepala Sekretaris

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005